



TERESA DEL ROSAL



teredelrosal@yahoo.es



Hospital Universitario La Paz,
Madrid

28 de enero de 2025

Estimados miembros de la Sociedad Española de Infectología Pediátrica,

escribo en relación al puesto de secretaria de la sociedad, que se renovará en el próximo congreso del mes de marzo. Soy miembro de SEIP desde hace varios años, y estoy muy ilusionada por poder participar de forma más activa en la sociedad, desarrollando iniciativas que puedan beneficiar a todos los socios.

Cuento con experiencia en organización de cursos (Casos interactivos de Infectología Pediátrica de la Sociedad de Pediatría de Madrid y Castilla-La Mancha desde el año 2016; cursos de infectología en el H. La Paz; “Nuevos patógenos, nuevos fármacos”, “Controversias en infectología pediátrica”, “Jornada de temas candentes en infectología pediátrica”, entre otros) y elaboración de documentos de consenso (actualización en tuberculosis, vacunación en inmunodeprimidos, ambos de 2023; recomendaciones No hacer de SEIP). He coordinado la sección de Infectología del Manual de diagnóstico y terapéutica en pediatría (libro verde) en sus dos últimas ediciones. Soy tutora de residentes desde 2015 y colaboradora clínico-docente de la Universidad Autónoma. He participado en diferentes proyectos de investigación dentro de redes nacionales y europeas.

Me gusta trabajar en equipo, y creo que puedo aportar mucho para poder cumplir los objetivos de la sociedad. Adjunto un curriculum breve, y agradezco la oportunidad de poder participar en este proceso.

Atentamente,

Teresa del Rosal